
Frau Bergmann-Gries bat darum, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule, Bildung 
und Weiterbildung zu den weitergehenden Maßnahmen am Schulgebäude und bei einer eventuell 
eintretenden Tangierung der Funktionalität des Standortes um einen Bericht der Verwaltung. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Waldästl teilte der Bürgermeister, dass ein möglicher Bedarf an 
Schulcontainern am Rhein-Sieg-Gymnasium der Verwaltung bis vor einigen Tagen nicht bekannt 
gewesen sei.  
 
Anschließend genehmigte der Rat die folgende Dringlichkeitsentscheidung. 


